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Ao décimo oitavo dia do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de oito vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Ildo Jorge Diedrich, Leo 
Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, William Felipe 
Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza declarou aberta à 
sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão presentes exceto 
Edevaldo Borges dos Santos. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: não teve. Indicação: 
Não teve. Correspondências: Foi lido o oficio de atestado de afastamento do Vereador Edevaldo 
Borges dos Santos. Grande Expediente: Não tem. Projetos novos: Projeto de Lei 021/2019 
aprovado, Projeto de Lei 022/2019 aprovado, Projeto de Lei 023/2019, Projeto de Lei 024/2019. 
Projetos em comissão: Não tem. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo 
Mota anunciou sua viagem a Brasília, mostrou novamente seu interesse em resolver a questão das 
lombadas eletrônicas. Vereador Ildo Jorge Diedrich desejou uma boa viagem ao vereador Leo Mota, 
fala sobre necessidade de melhoras nas vias laterais, elogia a RGE que está fazendo a roçada em 
várias partes do município de Fazenda Vilanova. Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota pede 
atenção na segurança pública do município, fala do fato de dois assaltos recentes que ocorreram 
em casa de munícipes e ainda diz que é uma insegurança total, Vereador Sergio Cenci elogia a 
RGE e acredita que virão mais melhorias. Presidente Marcos Roberto de Souza diz que os 
vereadores tem que correr atrás de segurança ou ao menos tentar, deseja boa sorte na viagem do 
Vereador Leo Mota a Brasília, pois emendas tem que ser cobradas sim dos deputados. Nada mais 
havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter 
ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 01 de abril de dois 
mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 25 de março de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


